

Preise Hundsteinhütte 2024 (Preise gültig ab 1. Mai 2024)

Die Halbpension beinhaltet die Übernachtung, das Nachtessen (4-Gang-Menü), das ausgewogene Frühstück und 1 Liter Marschgetränk (kalter Tee oder Wasser).

Wenn die Hütte bewartet ist, gibt es keine Möglichkeiten zum selber kochen. Kein mitgebrachtes Essen in der Hüttenstube während dem Abendservice

Ankunft auf der Hütte bitte bis spätestens 18:15 Uhr. Das Nachtessen ist um 18.30 Uhr. Wir bereiten auch vegetarische Gerichte zu. Bitte bei der Anmeldung entsprechen anwählen.

Andere Ernährungsformen:

Vegan – nicht möglich

Laktose / Gluten und andere mögliche Allergien → unbedingt bitte vorab mit dem Hüttenteam absprechen.

Hunde können leider bei uns nicht übernachten – auch nicht draussen.

Die Übernachtung erfolgt in Schlafsälen à 12 / 14 oder 16 Plätzen. Aus hygienischen Gründen bitten wir euch ein Hüttenschlafsack und ein Kissenbezug (40x60) mitzunehmen. Diese können auch in der Hütte gemietet werden (je 5 CHF).

→ **Bitte bezahlt in Schweizer Franken Bargeld.** Euro nehmen wir zum Kurs von 1 Euro = 0.85 CHF an. TWINT oder andere Karten akzeptieren wir nur im absoluten Ausnahmefall!

Preise in CHF für Übernachtung mit Halbpension (Abendessen & Frühstück)

exkl. Kurtaxe (ab 16 Jahren)

Kategorie	Total
SAC / DAV Mitglieder*	
Erwachsene (ab 23 Jahre)	CHF 79.00
Jugendliche (JO, 14 bis 22.99 Jahre)	CHF 65.00
Kinder (KiBe, 6 – 13.99 Jahre)	CHF 50.00
Kleinkinder bis 5.99 Jahre	CHF 31.00
IVBV Bergführer	CHF 52.00
Nichtmitglieder	
Erwachsene (ab 18 Jahre)	CHF 92.00
Jugendliche (ab 12 bis 17.99 Jahre)	CHF 74.00
Kinder (6 bis 11.99 Jahre)	CHF 58.00
Kleinkinder bis 5.99 Jahre	CHF 38.00
Hüttenschlafsack / Kissenbezug mieten	Je CHF 5.00

*oder andere Alpenvereine mit Gegenrecht

Prices Hundsteinhütte 2024 (prices valid from 1. May 2024)

Half board includes accommodation, dinner (4-course menu), a balanced breakfast, and 1 liter of march drink (cold tea or water).

When the hut is manned, there is no possibility to cook for yourself. No brought-in food in the hut parlor during the evening service

Please arrive at the hut no later than 6:15 p.m. Dinner is served at 6:30 p.m. We also prepare vegetarian dishes. Please select accordingly upon registration.

Other dietary requirements:

Vegan - not possible

Lactose / Gluten and other possible allergies → Please discuss in advance with the hut team.

Unfortunately, dogs cannot stay with us - not even outside.

Accommodation is in dormitories for 12/14 or 16 people. For hygiene reasons, please bring a hut sleeping bag and a pillowcase (40x60). These can also be rented at the hut (each 5 CHF).

**→ Please pay in Swiss Francs in cash. We accept Euros at a rate of 1 Euro = 0.85 CHF.
TWINT or other cards are only accepted in exceptional cases!**

Prices in CHF for accommodation with half board (dinner & breakfast)

excluding tourist tax (from 16 years old)

category	Total
Alpine Club Member*	
Adult (from 23 years)	CHF 79.00
Youth (JO, 14 bis 22.99 years)	CHF 65.00
Kids (KiBe, 6 – 13.99 years)	CHF 50.00
Baby till 5.99 years	CHF 31.00
IVBV Bergführer	CHF 52.00
Normal Category	
Adult (from 18 years)	CHF 92.00
Youth (from 12 to 17.99 years)	CHF 74.00
Kids (6 bis 11.99 years)	CHF 58.00
Baby till 5.99 years	CHF 38.00
Sleeping bag / pillow case rent	each CHF 5.00